

Reconoce labor de comerciantes pinareños Ministra del ramo

Categoría: Provinciales

Publicado: Sábado, 22 Julio 2017 14:54

Escrito por Yolanda Molina Pérez

Visto: 8162



Mary Blanca Ortega Barredo, ministra de Comercio Interior, realizó un recorrido por varios establecimientos del sector en la ciudad Pinar del Río, visitó unidades en proceso de construcción, otras recientemente remozadas y algunas que funcionan bajo los nuevos modelos de gestión.

En estas últimas reconoció el quehacer de la Empresa Provincial de Servicios Técnicos Personales y del Hogar, al facilitar la disponibilidad de espacios para el arrendamiento a trabajadores no estatales y así incidir sobre la diversificación de prestaciones, extensión de los horarios, calidad de la atención al cliente y además contribuir al reordenamiento urbanístico.

Reconoce labor de comerciantes pinareños Ministra del ramo

Categoría: Provinciales

Publicado: Sábado, 22 Julio 2017 14:54

Escrito por Yolanda Molina Pérez

Visto: 8162



Tuvo palabras de elogio para el quehacer en general del Grupo Empresarial de Comercio que viene hace años trabajando en recuperar la infraestructura de todo el sector, tanto en la gastronomía, como el comercio y los servicios, enfatizó la necesidad de sostener cada uno de estos establecimientos por la alta incidencia que tienen en la calidad de vida del pueblo.

Enfatizó que la provincia destaca por los vínculos con el sector no estatal y el manejo de las potencialidades de los nuevos modelos de gestión para ampliar las prestaciones.

La acompañaron en el recorrido Miriam Pérez y Mirurgia Ramírez, viceministra y directora general de servicios del Ministerio de Comercio Interior respectivamente, así como Regla Ferrer, vicepresidenta del Consejo de la Administración Provincial (CAP), Manuel Collera, director del Grupo Empresarial de Comercio Pinar del Río, y otros directivos y funcionarios de las distintas entidades que operan en la ciudad. .